



# Llaman a inmunizar a lactantes por aumento del sincicial en un 56%

Si bien la cobertura llega a un 80% en la región, el seremi de Salud indicó que el incremento de la circulación viral significa un riesgo mayor.

Pablo Martínez Tizka  
 cronica@estrellaconce.cl

**D**esde la Seremi de Salud se realizó el llamado a incrementar la inmunización de lactantes, luego que durante la última semana de mayo aumentara la circulación viral del virus sincicial en un 56,2%.

Se indicó que el objetivo de este pedido es insistir en la necesidad de que las familias pongan al día la inmunización gratuita contra el virus respiratorio sincicial (VRS) en lactantes nacidos a partir de octubre de 2024, acercándose a los vacunatorios de los centros de salud públicos.

La inoculación contra el VRS, realizada a través de medicamento Nirsevimab, corresponde a un refuerzo inmunológico pionero en Latinoamérica, recomendado por las principales agencias del mundo, que alcanza en Biobío un 95% de cobertura en recién nacidos y un 80% de avance en lactantes (nacidos a partir de octubre de 2024), con 976 y 4.076 beneficiados, respectivamente.

Con este incremento, el VRS pasa a ocupar el cuarto lugar de los virus circulantes en la región, pesquisados por los Centros Centinela, en base a muestras poblacionales (5,4%); tras el Rinovirus (36,1%), Influenza A (35,0%) y Covid (13,8%).

“Si bien la región ha logrado incrementar la inmunización contra el virus respiratorio sincicial en el grupo de lactantes, nacidos a partir de octubre de 2024, llegando al 80%; es preciso que las familias de las niñas y niños que aún



LLAMAN A PONERSE AL DÍA EN LA INMUNIZACIÓN DE LACTANTES NACIDOS A PARTIR DE OCTUBRE 2024. CEDIDA

**56,2** **3**  
**por ciento** fue el aumento de la circulación viral del virus sincicial en la región.

no se han inmunizado, puedan acercarse a los centros de salud para que sus hijos reciban la dosis de forma gratuita. Ello les permitirá estar protegidos ante el incremento de circulación de este virus, que en Biobío experimentó un aumento superior al 56% la última semana de mayo”, declaró el seremi de Salud del Biobío, Eduardo Barra.

Tal como señaló la autoridad sanitaria, entre lactantes de uno a cinco meses, la cobertura de la inmunización es de un 80%, lo que da un total de 4.076 lactantes. Sin embargo, aún quedan 1.010 que faltan por ser vacunados, con el fin de que la totalidad tenga esta ayuda que permita afrontar este ambi-

**virus** como el rinovirus, la influenza A y el covid continúan circulando en la zona.

ente viral.

“A través de la disposición del medicamento Nirsevimab a recién nacidos y lactantes, se disminuye la posibilidad de agravar a causa de esta enfermedad, reduciendo con ello la posibilidad de consultas de urgencia y hospitalizaciones en este segmento”, añadió el Seremi.

Los datos acumulados al 31 de mayo en la región dan cuenta que las consultas de urgencia por enfermedades respiratorias son inferiores en un 20,8% respecto a igual fecha del año pasado; igual caso que las hospitalizaciones, que contabilizan un 18,3% menos casos que a igual período de 2024.

Carolina García es vecina de Talcahuano y

madre de un recién nacido. Señaló que “mi hija ya está vacunada, es algo por lo que uno se preocupa desde el principio, ya que anda mucho bicho dando vuelta y con lo del covid ya estoy un poco más temerosa”.

## CONCEPCIÓN

La directora del DAS Concepción, Rosario Bustos, señaló sobre esto que “como Dirección de Salud Municipal de Concepción hemos sumado a la implementación de la Campaña de Vacunación contra el Virus Respiratorio Sincicial (VRS) 2025, la cual tiene como objetivo proteger a los recién nacidos, lactantes y lactantes de riesgo, particularmente aquellos con condiciones de salud que los hacen más vulnerables a complicaciones graves”.

Añadió que “como red de salud municipal, estamos trabajando desde marzo para contribuir activamente a esta meta. Alcanzamos una cobertura del 103% a nivel comunal”,